



PACIENTE EN PASILLO DE HOSPITAL.

Longton denuncia pacientes en el piso y goteras en el Hospital de Quilpué

● Goteras en distintas dependencias por efecto de la lluvia, un pabellón inundado que ha obligado a suspender intervenciones y pacientes esperando por atención en el piso denunció el diputado Andrés Longton (RN), con respecto a la actual situación del Hospital de Quilpué, por lo que ofició a la Subsecretaría de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud y al Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota para que brinden una pronta intervención que subsane estos hechos. “Se requieren soluciones inmediatas para restaurar las condiciones adecuadas en el hospital y garantizar la dignidad y la salud de todos los pacientes”, precisó el parlamentario. 